
Protokoll Fachschaftssitzung 25.07.2022 
  
Anwesende: Simon Heyne, Caro Weber, Maike Strauch, Leon 
Greiling, Jian Nabipour 
  
TOPs 

1)    Resümee Filmabend 
2)    Resümee Sommerfest 
3)    Bachelor-Gespräch 
4)    Ersti-Tage 

  
1) Resümee Filmabend 

·      Technische Probleme trotz frühem Technik-Check 
·      Filmbeginn eine Stunde nach ursprünglichem Start 
·      Adapter funktionierten nicht; VGA-Anschluss 
·      Nächstes Mal: Kabel checken; Ersatzkabel vorbereiten (z.B. 

Seminarraum), frühzeitigerer Check (ein Tag vorher) è 
Checkliste schreiben 

·      Zusätzliche Tonprobleme à nicht auf Bluetooth verlassen 
·      Anschaffung: HDMI-Kabel, Audiokabel, Musikbox? 
·      Gut besucht, Snacks/Getränke genau richtig (50 € 

Getränke, 20€ Snacks), Interesse war groß 
·      Besprechen, ob ein bis zwei Mal pro Semester 
·      Eigene Musikanlage: Boxen anschaffen für Fachschaft, 

auch für Sommerfest-Nutzung 
  
2) Resümee Sommerfest 

·      Richtig gutes Sommerfest, gutes Feedback von allen 
Seiten, auch Fr. Beßlich persönlich 

·      Problem: Planung war stressig, Terminansetzung war 
problematisch (ein bis zwei Wochen vorher, evtl. Anfang 
Juli à keine Überschneidungen mit anderen Festen) 

·      Weiteres Problem: Auf- und Abbau; wenig Leute, keine Hilfe 
à Mail? Insta? 



·      Terminfindung: schlechte Kommunikation von 
Dozentenseite, frühzeitigere Terminanfrage, anderer 
Wochentag? 

·      Feedback: ohne Musik besser, leise Hintergrundmusik 
jedoch wünschenswert 

·      Gemeinsames Singen mit Herrn Lieb mit gutem Feedback 
von allen Seiten 

·      Mieger: normalerweise Rundmail vor Sommerfest mit 
Anfrage für Essensspenden usw. 

·      Nie wieder Göbes! Kein Kassenbon ausgestellt, Fachschaft 
Germanistik wird kein Kunde mehr 

·      Dachsenfranz: schlechte Kommunikation, keine Info über 
Preise 

·      Finanzen: 745,40€ in der Kasse nach dem Sommerfest 
·      Anschaffung für nächstes Mal: Lichterkette, Ambiente 
·      Inventur des Fachschaftsschrank notwendig! 

  
3) Bachelor-Gespräch 

·      Insgesamt ganz gut geklappt bis auf Raum, keine Räume 
frei, Verlegung nach draußen 

·      Instagram Feedback: Großteil zufrieden 
·      Verbesserungsfeedback: Feedback für Linguistik, Fragen 

zum Bachelor, wenig Zeit für Erfahrungsgespräche, 
Vorgehen beim Schreiben der Bacherlorarbeit hat gefehlt, 
mehr Methodik, Insidertipps für mündliche Prüfungen? 

·      Termin: nicht vor dem Sommerfest, nicht ideal, mehr Puffer 
·      Einmal im Jahr oder einmal im Semester? 
·      Seminargespräch: wird eins wieder stattfinden? à nicht nur 

Faschaftsmitglieder, hat sich kaum rentiert, Zurückbringen 
im Wintersemester? 

  
4) Ersti-Tage/Fachschaft im Wintersemester 2022/23 

·      Leon als Koordinator der Ersti-Tage 



·      Thema in der Fachschaft: Organisation um die Ersti-Tage 
herum 

·      Orga-Team Ersti Tage kümmern sich um die Tage selbst 
·      Übernahme der Koordination im nächsten Semester 
·      Ersti-Tage: 13./14. Oktober 2022 
·      Interessierte Tutoren: Massimo, Maike, Jian, Nadja, Lara, 

Caro 
·      Erste Fachschaftssitzung: 17. Oktober 2022 

 


